

Cervières

FERMES DE LA RECONSTRUCTION



© Martine Audibert, drac paca crmb, 2006

Cette réalisation, la plus homogène et la plus représentative des opérations de Reconstruction du département, constitue une sorte de manifeste. Elle visait à reloger après-guerre cent-trente familles d'agriculteurs dans le cadre d'une opération d'urbanisme concerté, mettant en œuvre des principes hygiénistes nouveaux pour l'époque : rues spacieuses, parcelles larges, ensoleillement maximum. L'architecture répond au même souci d'amélioration du confort et du cadre de vie, tout en s'inspirant du caractère sobre et fonctionnel des grandes maisons d'alpage toutes proches.

Achille
de PANASKHET (*architecte*)
vers 1950

XX
millénaire